

10月のねらいは「友達と一緒に体を動かして遊ぶ楽しさを味わう」と「秋の草花や虫などに触れ、身近な秋の自然へ興味や関心を高める」でした。「○○して遊ぼう。」「バッタ見つけた。」など、友達に声をかけて一緒に遊ぶ姿がたくさん見られました。追いかけっこやいろいろな遊具に挑戦して、体を思いっきり動かす楽しさを感じたり、小さな生き物を探したり、草花を摘んだりして身近な自然に触れることができました。

追いかけっこ

まて~。オオカミだぞ~。

蓮ちゃんがオオカミになり、「きゃー」と言いながら逃げていくみんなを 追いかけます。「あー、つかまちゃった。」と捕まることも面白くて、笑顔 の子ども達です。みんなで同じ遊びを楽しみました。 はい、どうぞ! 100円です。



ごっこ遊び

お花、きれい だよ。

草花を集めて、お花屋さんを始めた明慈君。「お花ください。」と 友達が買いに来てくれました。「私も、僕も、やりたい。」と見て いた友達もお店屋さんになって遊びました。

地区のグラウンド

ポカポカして気持ちいいよ。

お日様の光が当たって暖かくなった遊具に寝る璃音 ちゃん。「僕も寝てみたいなあ。」と順番待ちをしてい る瑠晟君。貸し借りしながら、仲良く遊びました。

友達としっかり手をつないでグラウンドまで歩きました。寄り道したり、 道路に出て行ったりせずに歩くことができ、立派です。 「これ、どうやってやるの?」と 自分達で遊び方を考え、ロープに ぶらさがって楽しみました。



カエルを見つけた俊介 君。「僕にまかせて!」と 一生懸命捕まえました。

ほら、見て。 かわいいで しょ。

ブラブラ 揺れるの 面白い!

